

梅檀

「あいさついっぱい」
「花いっぱい」
「読書いっぱい」

四月の本年度スタートから、二ヶ月近くになりました。毎朝、正門や比嘉商店前で児童会メンバーや二年生のかわいいメンバーと一緒にあいさつをしていると、ほとんどの子が「おはようございます」と気持ちのよいあいさつをしてくれます。あいさつは、人と人を手早く結びつけてくれる「心と心の架け橋」の役割があります。「あいさついっぱい」の学校は、笑顔も優しいささいなことがいなると思います。

「あ」あかるく
「い」いつでも
「さ」先に
「つ」続けて



を心掛けて辺土名小学校を「あいさついっぱい」の学校にしていきたいと思えます。今後、「花いっぱい」「読書いっぱい」の取り組みも頑張りたいと思います。「ご家庭でもよろしくお願いします。」

☆PTA総会

五月十日(金)にPTA総会を開催しました。多数の保護者の皆様にご参加いただき、今年度の活動計画や予算案などの議事がスムーズに承認されました。その後の新職員・新会員歓迎会も余興や棒術の演舞等で大いに盛り上がりました。

新会長の田場聡さんの今年度のキャッチフレーズ「辺小 大好き」のもと、PTA活動が楽しく無理なく実施できますよう御協力よろしく願います。

☆日曜参観

五月十九日(日)に「日曜授業参観」と「親子ふれあい行事」を実施しました。授業参観には多くの保護者やおじいちゃん、おばあちゃん、地域の方にも足を運んでいただき感謝いたします。お父さん、お母さんに授業を見てもらえたことが励みになって、主体的に学習に取り組むようになっていくと思います。

午後は、三会場に分かれて「親子ふれあい行事」を実施しました。親子でふれあい、楽しみながら、保護者同士の親睦にもつながったと思います。計画や準備など忙しい中ありがとうございました。



行事予定

日	曜日	6月の行事予定
3日～	月	校内平和旬間～14日 図書室平和月間～30日 教育相談月間～30日
5日	水	委員会活動
6日	木	ゴミ処理場見学(4年)
7日	金	授業参観・情報モラル講演会 PTA作業
12日	水	平和講演会
20日	木	平和演劇鑑賞(奥間小会場)
21日	金	ブラッシング指導

☆クラブ活動スタート

五月十五日(水)に4年生以上が参加するクラブ活動が始まりました。7つのクラブのうち、三線クラブ、ネイチャークラブ、物作りクラブは、外部講師をお迎えして活動します。普段はやらないことに挑戦して、自分の成長につなげてほしいと思います。

